

WARTA

TNI Polri dan Pemerintah Tingkat Kelurahan Pagesangan Bersilaturahmi di Kantor Lurah

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

May 20, 2023 - 07:51



Mataram NTB - Dalam rangka mempercepat penyesuaian diri, Sinergitas Tiga Pilar kelurahan Pagesangan, dimana Bhabinkamtibmas, Babinsa dan seluruh Polisi Lingkungan yang bertugas di wilayah tersebut melaksanakan kegiatan Silaturahmi bertempat di Aula Kantor Lurah Pagesangan Jalan Guru Bangkol No. 1 Kecamatan Mataram Kota Mataram. Jumat, (19/05/2023)

Dalam kegiatan tersebut hadir Lurah Pagesangan Ida Bagus Made Ariawan, S.Stp, Sekretaris Lurah Pagesangan Malui, S.Sos, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagesangan Aipda I Gede Gunartha, Babinsa Kelurahan Pagesangan Sertu Muhammad Nasir dan seluruh Polisi Lingkungan se-Kelurahan Pagesangan sebanyak 6 personel serta seluruh Kepala Lingkungan se-Kelurahan Pagesangan.

Dalam sambutannya Lurah Pagesangan menyambut positif terhadap program Polisi Lingkungan dimana dengan adanya Polisi Lingkungan di tengah-tengah masyarakat, akan dapat meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Kepada Kepala Lingkungan, ia berharap untuk berkoordinasi kepada Polisi Lingkungan yang ditugaskan di Lingkungan-nya

Untuk itu dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Lingkungan masing-masing kehadiran Polisi Lingkungan sangat dibutuhkan, katanya

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan perkenalan masing-masing Kepala Lingkungan dimana dalam kegiatan tersebut perwakilan Kepala Lingkungan menyampaikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah kelurahan Pagesangan cenderung kondusif.

Namun ada beberapa hal yang perlu diwaspadai dan diantisipasi yakni adalah kost-kostan yang ada di seputaran wilayah masing-masing.

Kemudian dilanjutkan dengan perkenalan masing-masing Polisi Lingkungan dan dalam kesempatan tersebut disampaikan bahwa Polisi Lingkungan yang bertugas di wilayah Kelurahan Pagesangan akan berperan serta aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dan mengharapkan kepada Kepala Lingkungan untuk memberikan segala bentuk informasi yang ada di lingkungan untuk secara bersama-sama dengan Bhabinkamtibmas mencari solusi permasalahan (problem solving).

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kami jajaran mengucapkan terima kasih kepada Lurah yang dengan segera melakukan silaturahmi kepada personel Polisi Lingkungan.

Dengan adanya silaturahmi ini awal mula membangun komunikasi, koordinasi dan penyampaian informasi terutama menyesuaikan diri hadir membantu masyarakat. (Adb)